

590449

se 1999

PAG. 11

Tiempo libre

El centro 15/11/1999



Para las 20:00 horas de hoy está previsto el esperado estreno de la obra teatral "Lo Cocido, Lo Crudo y Lo Podrido", en la Universidad de Talca.

Obra teatral en Universidad de Talca

Estrenan hoy "Lo Crudo, Lo Cocido y Lo Podrido"

A las 20:00 horas de hoy, en el Salón de Honor Abate "Juan Ignacio Molina", de la casa central de la Universidad de Talca se realizará el esperado estreno de la obra teatral titulada "Lo Crudo, Lo Cocido y Lo Podrido", de Marco Antonio de la Parra.

La puesta en escena estará a cargo del Taller de Teatro de esta corporación, dirigido por Héctor Fuentes.

La obra se inscribe dentro del tipo de teatro del absurdo, expresionista a veces, de rituales y sobre todo tocando temas chilenos y latinoamericanos.

Se cuenta en esta pieza la historia de tres garzones de un antiguo restaurante santiaguino, totalmente en decadencia. Ellos son Evaristo Romero, Efraín y Elias Reyes. Les acompaña Eliana Riquelme, cajera del local, anciana maníática, cuya labor fundamental consiste en contar y recomptar los objetos presentes y ausentes.

El cuarteto espera a un antiguo político santiaguino que vivió días mejores y que ahora debe llegar a comer su última cena, ser asesinado y enterrado en los reservados, como le ha sucedido a todos los de su especie.

La primera parte de la obra es la presentación de este mundo encerrado. Los mozos ensayan sus rituales de la mesa, se lamentan de un tiempo mejor, hoy ausente, y tienen disputas y pequeños conflictos y, en general, evidencian el mundo que se ha creado y que funciona paralelo a la sociedad.

PROGRAMA CULTURAL

El estreno de "Lo Crudo, Lo Cocido y Lo Podrido" se inserta en un variado programa cultural elaborado para el presente mes por la Universidad de Talca.

Es así como el de ocho de noviembre se llevó a cabo el Primer Encuentro de Arte Joven, en el Salón Abate Juan Ignacio Molina,

para tres días más tarde inaugurar la exposición "El Winnipeg en Documentos" y "Aportes del Exilio Republicano en Chile" en el Museo O'Higginiano y de Bellas Artes de Talca.

En tanto, para el próximo miércoles, a las 20:00 horas, se ha anunciado la exposición del Taller de Figura Humana del profesor Orlando Mellado, en el salón Abate Juan Ignacio Molina, y al día siguiente, a la misma hora, la exposición de obras pertenecientes a la familia Di Girolamo, en la sala Giulio Di Girolamo.

De la misma manera, el día 22, también a las 20:00 horas, se llevará cabo la inauguración de la exposición "Maulinos Ilustres", en el Museo O'Higginiano y de Bellas Artes de Talca, y el 25 de noviembre, en el mismo horario, se ofrecerá en el salón Abate Juan Ignacio Molina un concierto de arpa y flauta, a cargo de Asunción Claro y Lars Graugaard, respectivamente.

Estrenan hoy "Lo crudo, lo cocido y lo podrido" [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan hoy "Lo crudo, lo cocido y lo podrido" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa